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Dura replica dei cittadini di Bettona 

liNo alla nuova Iag~na di reflui
 
ealla reintroduzione dei suini"
 
Flavia Pagliochini 
Bettona 

Piacciono poco a Bettona le dichia
razioni dell'assessore Bottini sul co
me risolvere a lungo termine l'ele
vata concentrazione di allevamenti 
di suini nella zona fra Bettona e 
Torgiano e il conseguente inquina
mento ambientale. Nel corso del
l'audizione nella seconda commis
sione del consiglio regionale um
bro' che ha deciso di sentire Bottini 
dopo aver ricevuto una petizione di 
cittadini di Bettona che chiedono 
"provvedimenti urgenti del consi
glio regionale" e "l'intervento del 
presidente della giunta" per "af
frontare lo stato di pericolosità am
bientale derivante dalla non corret
ta utilizzazione del depuratore zoo
tecnico", l'assessore ha infatti par
lato della realizzazione di una nuo
va laguna da 80mila metri cubi 
dove far confluire le acque reflue 
lavorate dal depuratore zootecnico 
di Bettona. Peccato che - spiegano 
molti bettonesi - nel territorio esi
ste già un invaso dalla capacità di 
90 milioni di litri destinato alla 
raccolta dei reflui zootecnici che ha 
raggiunto un livello di saturazione 
di màteriale solido del 90% con una 
ridottissima capacità di stoccaggio 

residua. Non esistendo alcun pro
gramma di smaltimento effettivo 
di tali liquami, la Cooperativa degli 
allevatori che gestisce il depuratore 
al servizio dei propri allevamenti 
voleva realizzare un secondo invaso 
della capienza di altri 84 milioni di 
litri a soli circa 30 metri dall'argine 
del fiume Chiascio, invaso seque
strato dalla magistratura. "Invece 
di pensare alla creazione di una 
nuova laguna - accusano da Betto
na - l'assessore ci spieghi come ha 

dei campi. Oltre a questo, si preve
de "un sostanzioso investimento" , 
a carico dei privati, perla ristruttu
razione dell'impianto di trattamen
to e delle linee adduttrici dei liqua
mi, ed il risanamento della laguna 
di stoccaggio dei reflui che si trova 
nei pressi dell'impianto di depura
zione. Ma a preoccupare Bettona (e 
Torgiano), è anche l'annunciata 
reintroduzione di suini negli alle
vamenti: "In questa fase transito
ria - ha spiegato Bottini - la quanti

• ''L'assessore ci spieghi come ha intenzione 
di smaltire quanto accumulato, prima che 
la città cliventi una discarica acielo aperto" 

intenzione di smaltire quanto ab
biamo accumulato in questi anni, 
prima che la nostra città e tutto il 
territorio diventi una discarica per 
reflui a cielo aperto". L'obiettivo, 
come annunciato anche dall'am
ministrazione comunale bettone
se, sàrebbe quello di abbassare la 
quantità di azoto a seguito della 
depurazione affinché le acque re
flue, prive di nitrati, possano essere 
utilizzate anche per l'irrigazione 

tà di suini dovrà diminuire rispetto 
alle 20mila unità attuali e soltanto 
dopo la realizzazione del nuovo im
pianto il numero potrà tornare a 
crescere fino a raggiungere 40-50 
mila capi" . Un numero che sicura
mente piacerà poco al Comitato po
polare per l'ambiente, che da mesi 
chiede "uno studio di compatibilità 
che dica esattamente quanti suini 
possono essere presenti sul territo
rio di Bettona" . 
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Laboratorio tessile 
in fiamme ieri mattina 

T BETTONA ~ Sono durate circa due ore le operazio
ni di circoscrizione e spegnimento di un incendio 
in laboratorio tessile di Passaggio di Bettona: le 
fiamme sono divampate nella mattina di ieri, in 
una struttura di uo metri quadrati, ed hanno 
causato danni ai macchinari per la tessitura e la 
tinteggiatura e annerito i pannelli coibentati, ma 
la struttura di cemento è fondamentalmente anco
ra agibile t anche se in alcune parti dovranno essere 
ripristinate tutte'le condizioni di sicurezza. Nes
sun problema per le altre abitazioni della zona, 
anche se qualche bettonese t preoccupato per il 
fumo, ha preferito lasciare la sua abitazione e 
tornare nel tardo pomeriggio. Ancora in fase di 
accertamento le cause dell'incendio (anche se i 
vigili del fuoco escludono una causa dolosa) e la 
quantificazione dei danni. 

SANTIAGO DE COMPOSTELA llJ>rimo cittadino egli assessori Paoletti eMartellini sono tornati ieri 

Sarà ufficializzato 1'8 maggio il gemellaggio
 

ASSISI -Ilprimo cittadino Clau
dio Ricci e gli assessori Paoletti 
(Cultura e turismo) e Martellini 
(Gemellaggi) sono tornati ieri 
da Santiago De Compostela, un 
viaggio compiuto per mettere a 
punto gli ultimi dettagli del 
gemellaggio, che verrà 'ufficia
lizzato' 1'8 maggio ad Assisi, 
durante il giorno della "conse
gna delle chiavi" con cui si darà, 
inizio al Calendimaggio, ed il 
24-25 luglio, festa di San Giaco
mo (Santiago) De Compostela, 
a Santiago. 
"Sono in corso verifiche con i 
vettori aerei e la Sase (società di 
gestione dell' Aeroporto 
dell'Umbria) - fa sapere il sin
daco Ricci - per l'organizzazio
ne di un volo speciale aereo 
Assisi-Santiago De Composte
la. Il gemellaggio è un evento 
culturale importante (per Assi-

Il 
Si sta 
organizzando 
un volo aereo 
speciale 
per unire 
le due città 

IlClaudio Ricci 
Sindaco di Assisi 

si è il terzo gemellaggio della 
città dopo San Francisco e Be
tlemme), e le due città hanno 
un comune interesse di recupe
rare il valore dei cammini e dei 
pellegrinaggi come strumento 
di promozione culturale, spiri
tuale e turistica dei luoghi". 
Non solo Santiago, comunque: 
il 27 settembre una delegazione 
del Comune di Assisi di recherà 
a San Francisco per !'inaugura
zione di una copia esatta della 
Porziuncola in corso di costru
zione negli Stati Uniti, mentre 
per Natale è prevista una ini
ziativa, legata al Presepe, che 
vedrà coinvolte le città di Assisi 
e Betlemme, con inclusa la vi
sita di Assisi nel luogo della 
natività: come spiegato nei 
giorni scorsi, il Comune di As
sisi, insieme ai Comuni di Na
poli e Greccio (ma con l'intento 
di coinvolgere altre realtà a par
tire da Betlemme, con il sinda
co Victor Batarseh che ha dato 
la sua disponibilità) ha inoltra
to un "pre-dossier" di candida
tura, al Ministero per i Beni e le 
Attività Culturali, affinché, 
nel 2008, si possa riconoscere il 
Presepe a "Patrimonio Mondia
le". 
A gennaio Ricci ha inviato al 
sindaco di Betlemme un mes
saggio nel quale si auspicava 
che i valori di pace e dialogo 
possano unire le due comuni
tà: "Spero - ha scritto Ricci al 
collega palestinese - di poter 
essere a Betlemme entro la fine 
del 2008 per consolidare il no
stro gemellaggio e sostenere la 
candidatura del Presepe (con la 
Natività) a Patrimonio Mon
diale Unesco (Lista dei beni im
materiali). La prego di rappre
sentare tali sentimenti di ami
cizia a tutti i suoi collaboratori 
e cittadini". 

Fla. Pago 

In breve 

Si è svolta alla presenza del sindaco Lombardi 

Inaugurata via Viennaa Cipresso 
• BASTIA UMBRA - Si è svolta sabato pomeriggio !'inaugu
razione di via Vienna a Bastia Umbra, zona Cipresso. Cir
condato da una settantina tra residenti e cittadini, il sindaco 
Francesco Lombardi ha ringraziato tutti coloro che hanno 
seguito i lavori, dai tecnici agli assessori alla ditta appaltatrice, 
per l'ottimo risultato ottenuto. "L'idea del rifacimento di via 
Vienna - spiega il primo cittadino - è nata in maniera spon
tanea, durante una' chiacchierata amichevole con uno dei 
residenti, Emiliano Brunori. Mi ha presentato la sua proposta e 
su quella abbiamo lavorato per la progettazione. Questi in
terventi sono un segno della qualità di Bastia. Stiamo la
vorando per il recupero del centro storico, ma non intendiamo 
di certo tralasciare le zone perifèriche, peraltro molto po
polate". Insieme al sindaco, erano presenti Moreno Marchi 
assessore ai lavori pubblici, Andrea Tabarrini assessore alla 
viabilità, il neoassessore all'urbanistica, Gianluca Falcinelli, 
!'ingegnere Vincenzo Tintori e il geometra Leonello Asciutti. 

Contributo dal gruppo Mignini e Petrini 

E' di Silvia Boni la tesi premiata 
• BASTIA UMBRA - E' Silvia Boni la vincitrice del premio 
"Petrini Institute 2008", riconoscimento di 1.500 euro at
tribuito ogni anno dal Gruppo Mignini e Petrini, alla miglior 
tesi di laurea dedicata all'alimentazione animale: la Boni si è 
laureata a Perugia discutendo la tesi "Impiego del mais nella 
dieta dell'ovino". La consegna del premio è avvenuta il4 aprile 
scorso nell'aula magna della facoltà di Agraria a margine del 
meeting annuale della Società Italiana di Patologia e di Al
levamento degli Ovini e dei Caprini. 

Con Anna Rita Fioroni, candidata per il Pd 

Incontro su fisco esviluppo economico 
• BASTIA UMBRA -AnnaRita Fioroni, candidata al Parlamento 
per il Pd, ha preso parte ieri sera alle ore 21 presso il Centro 
Sociale di Cipresso all'incontro tematico "Per un fisco amico 
dello sviluppo economico" organizzato dal Coordinamento co
munale del Pd di Bastia Umbra. Alla serata erano presenti 
Corrado Stornelli, coordinatore del Pd di Bastia, Lorella Ca
pezzali (relatrice), con la partecipazione di Andrea Tabarrini, 
assessore allo Sviluppo Economico e Commercio. 


